



Wir trauern um unseren Stifter und Vorsitzenden des Stiftungsvorstands

## Herrn Franz-Walter Aumund

Franz-W. Aumund gründete die Franz-W. Aumund-Stiftung im Jahr 2006 und die Aumund Foundation im Jahr 2019 und war bis zu seinem Tod Vorsitzender des Vorstands in beiden Stiftungen.

Vor dem Hintergrund des internationalen unternehmerischen Wirkens von Herrn Aumund und ganz im Sinne einer langen Familientradition hat er mit seinen gemeinnützigen Stiftungen insbesondere jungen Menschen durch die Förderung von Bildungs- und Gesundheitsprojekten Türen zu einem selbstbestimmten Leben und zu gesellschaftlicher Teilhabe geöffnet – in Deutschland wie auch in zahlreichen Ländern der Welt. Bildung war für Franz-W. Aumund die wertvollste Investition in die Zukunft.

Er war uns Vorbild in seinem unternehmerischen Weitblick, seinem globalen Engagement, seinem echten Interesse an Menschen und Förderprojekten sowie seiner Großherzigkeit.

Mit Dankbarkeit nehmen wir Abschied von Franz-W. Aumund.  
Wir bewahren ihn in ehrender Erinnerung und werden sein Vermächtnis fortsetzen.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Lebensgefährtin und seiner Familie.

Franz-W. Aumund-Stiftung  
Aumund Foundation

Kuratorium

Vorstand

Geschäftsführung

Mitarbeitende